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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0406/2011 )

Eingereicht am 28.02.2011 um 15:05 Uhr.

Ratsversammlung 07.04.2011

Anfrage der CDU-Fraktion zur Tempo-30-Zone im Bünte weg

Bereits im Mai 2010 hat der Verwaltungsausschuss auf Antrag der CDU-Fraktion 
mehrheitlich beschlossen, dass im Bünteweg von der Einmündung in die Bemeroder Straße 
bis zur Ausfahrt Westfalenhof eine Tempo-30-Zone eingerichtet wird. Gleichzeitig sollte 
geprüft werden, ob Beginn und Ende der Tempo-30-Zone mit einer sogenannten 
Riffelstrecke versehen und/oder durch Aufpflasterungen kenntlich gemacht werden können 
bzw. ob es andere Alternativen der Einhaltung von Geschwindigkeitsbegrenzungen gibt. 
Bis heute gibt es im besagten Abschnitt im Bünteweg keine Tempo-30-Zone.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Aus welchem Grund setzt die Verwaltung den Beschluss des 
Verwaltungsausschusses nicht um?

2. Wie ist der Planungsstand und wann wird die Tempo-30-Zone endlich eingerichtet?
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